

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat 80313 München

60313 Munche

I.

per E-Mail
Bezirksausschuss des 22. Stadtbezirkes
Aubing-Lochhausen-Langwied
Herrn Vorsitzenden Sebastian Kriesel
über Direktorium HA II/BA
BA-Geschäftsstelle West

Schulwegsicherheit und Unfallkommission (MOR-GB2.213) MOR-GB2.213

80313 München
Telefon: 089 233Telefax: 089 233Dienstgebäude:
Implerstr. 9
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 31.01.2023

Antrag Nr. 20-26 / B 04390 des Bezirksausschusses des 22. Stadtbezirkes Aubing-Lochhausen-Langwied vom 10.08.2022

Sehr geehrter Herr Kriesel,

wir nehmen Bezug auf den im Betreff genannten Antrag, der zum Inhalt hat, die Tempo 30 Einzelanordnung im Bereich der Wiesentfelser Straße für den Streckenabschnitt Einmündung Helmut-Schmidt-Allee bis Bodenseestraße zu verlängern.

Sie begründen den Antrag mit dem Sachverhalt, dass Schulkinder, die von der Giechstraße her kommen, die Wiesentfelser Straße im Bereich zwischen Helmut-Schmidt-Allee und Bodenseestraße queren.

Zu der Querungssituation der Wiesentfelser Straße in Höhe der westlichen Verlängerung der Giechstraße dürfen wir Ihnen mitteilen, dass als Alternative dazu südlich in Höhe der Bodenseestraße ein signalisierter Übergang vorhanden ist. Nach Auffassung des Mobilitätsreferates ist es auch für Schüler*innen zumutbar, einen Umweg von weniger als 100 m in Kauf zu nehmen, um an dieser Kreuzung die Wiesentfelser Straße sicher zu queren.

Die meisten Besucher der Gedenkstätte verwenden für die Anreise öffentliche Verkehrsmittel oder ein Kraftfahrzeug. Für die meisten Wege von einer der Bushaltestellen oder dem S-Bahnhof zur Gedenkstätte ist somit keine ungesicherte Querung notwendig, da der Weg ebenfalls über die ampelgeregelte Querung an der Kreuzung Wiesentfelser Straße/Bodenseestraße erfolgen kann. Entlang der Ostseite der Wiesentfelser Straße befinden sich ausreichend Parkmöglichkeiten, sodass auch hier keine Querung der Wiesentfelser Straße notwendig ist.

Zu der Situation der Kinderkrippe dürfen wir Ihnen mitteilen, dass die Kinderkrippe nicht von

U-Bahn: Linien U3,U6 Haltestelle Poccistraße Bus: Linie 62 Haltestelle Poccistraße Bus: Linie 132 Haltestelle Senserstraße unbegleiteten Kindern aufgesucht wird. Hinzu kommt, dass derzeit keine Häuser bewohnt werden, die eine Querung südlich der Helmut-Schmidt-Allee notwendig werden lassen.

Mittelfristig wird der Bereich Wiesentfelser Straße in seiner gesamten Länge bebaut sein. Es ist dann davon auszugehen, dass die gesamte Wiesentfelser Straße Bestandteil einer Tempo 30 Zone sein wird.

Aus den genannten Gründen bitten wir um Verständnis, dass derzeit keine Verlängerung der bestehenden Tempo 30 Regelung erfolgen kann.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen



gez.

MOR-GB 2.2